

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil dari penelitian yang dilakukan oleh penulis maka penulis dapat ditarik kesimpulan dari hasil analisis data dan penelitian yang dilakukan. Adapun kesimpulan serta saran yang relevan dengan hasil analisis data dan hasil penelitian tersebut adalah sebagai berikut :

Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan dengan nilai T hitung 14.551 lebih besar dari T tabel 2,035. Nilai signifikansi sebesar 0,000 kurang dari 0,05, sehingga dapat disimpulkan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Dimana terdapat besarnya Pengaruh Zakat Profesi Aparatur Sipil Negara (ASN) (X) Terhadap Potensi Pendapatan Zakat (Y).

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil dari penelitian dan kesimpulan yang telah di sajikan oleh penulis di atas, maka selanjutnya dapat diberikan saran yang diharapkan dapat bermanfaat bagi penelitian

selanjutnya yang berkaitan dengan Pengaruh Zakat Profesi Aparatur Sipil Negara (ASN) terhadap Potensi Pendapatan Zakat. Dari kesimpulan tersebut maka dapat disarankan sebagai berikut:

1. Bagi pemerintah

Diharapkan dapat segera mengatasi permasalahan seputar Zakat Profesi ASN ini dimana lebih dimanajemen kembali dan ditekankan kembali kepada para ASN yang membayar zakat profesinya kepada UPZ agar selalu istiqomah, sehingga potensi yang didapatkan akan lebih besar lagi tentunya membantu pengumpulan zakat dan membantu para mustahik.

2. Bagi Peneliti

Selanjutnya disarankan untuk menambah variabel lainnya yang sesuai dengan penelitian dan pastinya didukung dengan teori yang ada seperti tingkat kesadaran ASN terhadap kewajiban membayar zakat profesi, strategi UPZ dan BAZNAS dalam melakukan edukasi dan pemahaman dalam membayar zakat profesi yang dapat mempengaruhi peningkatan potensi zakat Profesi ASN. Penulis tidak mampu

menambahkan beberapa variabel dalam penelitian ini dikarenakan keterbatasan waktu dan teori yang didapatkan.

### 3. Bagi para UPZ

Di harapkan ketika proses pembayaran zakat UPZ lebih intens dan lebih konsisten dalam memberikan kesadaran dan memberikan pemahaman kembali kepada ASN dalam membayar zakat profesinya.

### 4. Bagi Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS)

BAZNAS dapat melaksanakan tugas dan fungsinya dengan baik sebagai pengelola zakat dapat tumbuh dan berkembang dalam mendistribusiakan dan mendayagunakan zakat guna kensejahteraan umat. Selalu istiqomah dalam pengumpulan dan mendistribusian zakat serta selalu bekerjasama dengan para UPZ dan tetap bersinergitas dengan pemerintah guna menyelaraskan tujuan yang sama untuk kepentingan umat.